



**L'on apprend qu'il prendra fonction officiellement le 11 octobre 2020.**

237actu.com vient d'apprendre la nomination d'Alex Siewé, comme nouveau directeur de la communication de la Confédération africaine de football.

Cette nomination entre en droite ligne avec la restructuration de la Confédération africaine de football, annoncée par le Malgache Ahmad Ahmad, président de l'instance africaine du football africain.

Alex Siewe, 48 ans, est expert en communication. Il a été pendant près de 15 ans Direction marketing et communication d'Aes-Sonel. Il est actuellement le CEO d'ABK radio.